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2 residências estão sendo construídas no bairro Graminha, e já está disponível para venda.
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Foi uma noite memorável na Assembleia Le-
gislativa de Minas Gerais, na última segunda-feira,
03, durante a Sessão Solene em homenagem aos
150 anos do nascimento de Santos Dumont. A Reu-
nião Especial, proposta pelo Deputado Cristiano
Silveira (PT), teve como objetivo principal reve-
renciar a vida e a obra do ilustre aviador brasileiro.

O evento contou com a presença do vice-pre-
feito, Luiz Gonzaga Toledo (Gonzagão), de reno-
mados membros do poder público municipal, ofici-
ais da Aeronáutica e sociedade civil, que se uni-
ram para celebrar o legado de Alberto Santos Du-
mont. O Presidente da Sessão, Deputado Estadual
(PL), Coronel Henrique, abriu a noite explanando a
importância histórica do momento comemorativo.

Logo em seguida, foi a vez do Deputado Esta-
dual Cristiano da Silveira compartilhar suas pala-
vras, destacando a importância de Santos Dumont
como um símbolo de inovação e determinação para
as futuras gerações.

A presença do Presidente da Fundação Casa
de Cabangu, Dr. Sandro Vilela Damasceno, trouxe
um elemento histórico à cerimônia, ressaltando a
importância do local onde Santos Dumont nasceu
e sua relevância para a cultura brasileira, evidenci-
ando o legado que devemos deixar para as gera-
ções futuras e que está decisão passa pelo apoio e
incentivo da câmara.

Com um discurso emocionante, dr. Sandro re-
lembrou as conquistas e a coragem do homenage-
ado, e o empenho de todos para que sua história

continue perpétua na manutenção e preservação
do acervo e do parque onde o herói nacional nas-
ceu.

O Comandante da EPCAR, Brigadeiro Daniel,
também teve a oportunidade de falar sobre o avia-
dor e como suas realizações influenciaram a forma-
ção de novos pilotos e o desenvolvimento da avi-
ação no país.

Por fim, o presidente da comissão organizado-
ra das festividades dos 150 anos, Deoclides San-
tos (Doquinha), expressou sua gratidão pela parti-
cipação de todos e reforçou o compromisso em
preservar a memória de Santos Dumont, garantin-
do que sua genialidade e pioneirismo não serão
esquecidos.

O Secretário Municipal de Turismo, Fabrício
Andrade, abrilhantou o fim da reunião solene, com
uma canção temática autoral, referenciando os fei-
tos do homem que deu asas ao mundo.

Essa reunião solene foi um momento especial
para reafirmar o orgulho brasileiro em ter tido um
grande visionário como Santos Dumont, cujas con-
tribuições para a aviação deixaram um legado ine-
gável. Sua coragem e inventividade continuam ins-
pirando e encantando pessoas ao redor do mun-
do.

Luiz Dulci (ex-ministro-chefe da Secretaria Geral da
Presidência da República), Brigadeiro Daniel e Gonzagão

Dr. Sandro Vilela Damasceno

Deputado Estadual Coronel Henrique, Dr Sandro,
Deputado Estadual Cristiano da Silveira e Brigadeiro

UP Cultural e Jornal do Povo - jorna-
lismo de verdade

Secretário Municipal de Turismo, Fabrício Andrade

Comitiva sandumonense e autoridades presentes

Editorial Instituto Joaquim
Soares de Oliveira

Neste ano de 2023 comemoramos os 150 anos
(cento e cinquenta) do ilustre conterrâneo Alber-
to Santos Dumont. A alegria é unânime em contar
sua história e festejar a data em grande estilo.

Assim, poderíamos no dia 10 de julho, com o
mesmo entusiasmo, festejar os 74 anos de funda-
ção do Instituto Joaquim Soares de Oliveira, fun-
dado pelo saudoso Sr. Paulo Carlos de Paula, que
nos deixou esse grande legado, entre outros.

O IJSO é um lugar iluminado que muito con-
tribuiu para a formação e educação de crianças e
adolescentes de nossa cidade tão querida. A pre-
ocupação maior do Instituto Joaquim Soares de
Oliveira, sua filosofia, era formar cidadãos ínte-
gros, plenos de valores. Infelizmente, hoje, a rea-
lidade é outra. Observamos que nos últimos anos,
principalmente pós pandemia, a Instituição foi aos
poucos perdendo sua Filosofia de atuação, sua
identidade.

Quantas mães depositaram naquela Escola
Esperança e confiança ao deixarem seus filhos,
diariamente de 7 às 17 h, na certeza de que eles
estariam seguros e felizes!

Quantos projetos foram desenvolvidos!
Quantos jovens foram formados pelo “Programa
Adolescente Aprendiz” em parceria com o Minis-
tério do Trabalho, dando-lhes oportunidade do
primeiro emprego? Quantas crianças e adolescen-
tes foram retirados das ruas e, recebidas com cari-
nho, amor e educação, tornaram-se pessoas do
bem, cidadãos respeitáveis.

O Poder Público Municipal sempre apoiou o
IJSO, através da Secretaria Municipal de Educa-
ção e com subvenções. Empresas locais e da re-
gião também apoiavam dando condições dos alu-

Reuniões da Câmara Municipal de
Ewbank da Câmara

leia na página 03

A sociedade pede respostas...
nos participarem de oficinas pedagógicas de in-
formática, música, artesanato, capoeira, esportes
(karatê, boxe, futebol, vôlei e outros). Sempre es-
tivemos presentes na vida do respeitado Institu-
to Joaquim Soares de Oliveira, como profissional
e amigo. Quando assistimos ao esvaziamento das
atividades daquela Instituição tão importante, cabe
pergunta, em nome da Sociedade Sandumonen-
se.

1- Onde estão os alunos do Instituto? O que
foi feito com eles?

2- Não teremos mais o prazer de assistir o gar-
boso e Belo desfile dos seus alunos?

3- E a fanfarra não mais existe?
4- O Instituto não tem mais o apoio da Maço-

naria da Rosa Cruz da prefeitura das empresas
dos clubes de serviço?

5- Afinal o que está acontecendo?
Na última visita que lá fizemos ficamos admi-

rados. Nossa memória nos levou ao passado, não
muito distante, quando éramos convidados a par-
ticipar da festa de aniversário dos alunos; das
reuniões com diretores das empresas parceiros;
das festas juninas; das atividades esportivas; dos
almoços de confraternização; das comemorações
natalinas com distribuição de presente doado pe-
los padrinhos; e muito mais. É uma pena que tudo
tem acabado!

O lema do Instituto “Iluminemos a Geração
presente para Grandeza do Futuro” não pode mor-
rer. É preciso que a sociedade se mobilize. O Ins-
tituto não pode acabar! Não podemos ficar ape-
nas com as lembranças e a saudade de uma Insti-
tuição modelar símbolo do Amor a uma causa!
Acorda Santos Dumont!

Representantes sandumonenses participam
de Sessão Solene em comemoração aos 150

anos de Santos Dumont na ALMG
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Quem lê, toca. Quem não lê, dança.

Ney Silvestre de Paiva
ANIVERSARIANTES DA SEMANA DE: 09 a

15 de julho de 2023:
09- ...
10- Lídia Raquel de Oliveira (“Laboratório Bio-

diagnóstico”)
10- DIA INTERNACIONAL DA PIZZA
11- Francisco Eduardo Palmieri (Curitiba/PR)
11- Maria Isabel de Oliveira Soares
11- Terezinha de Andrade Damasceno (Cons.

Lafaiete/MG)
11- Igor Rotatori
11- Laiene Vitória de Souza
11- Ten. Carlos Alberto Alves
12- Maria do Socorro de Paiva (São Paulo/SP)
12- Ubiratan Cavalcante de Paiva (São Paulo/

SP)
12- Benedicto Gomes de Oliveira (J.Fora/MG)
12- Flávio Luiz de Figueiredo (Associação Fer-

roviária)
12- Dra. Avelina Augusta Nascimento Coelho
13- Licínio Antonio de Andrade (J.Fora/MG)
13- Dulce Couri Albanese
13- Amélia Mansur Barata
14- Lígia Maria Pedro Abud
14- Deise Marly da Silva
14- Lidiane Santiago
15- DIA INTERNACIONAL DO HOMEM
15- Vanilton de Queiroz Ribeiro
15- Sebastião Amaral de Lima
15- Maria Alice Costa Teixeira

CONFIRMAÇÕES MATRIMONIAIS:
08.07.1977: Dr.Valter Gonçalves Souza/Dra.

Angela Maria Schroder e Souza
46 anos - bodas de ALABAS-

TRO;
12.07.1965: Neymar Cardoso

da Silva/Afonsina Maria José Gar-
cia Cardoso

54 anos - bodas de NÍQUEL;
12.07.1969: Eduardo Porto/

Neyda Porto
54 anos - bodas de NÍQUEL (Caratinga/MG);
13.07.2002: Dr. Ronaldo Martins de Oliveira/

Silvânia de Paula Souza Martins
21 anos bodas de ZIRCÃO;
14.07.2001: Ricardo Cunha de Paiva/Cristia-

ne Gonçalves Peixoto
22 anos - bodas de LOUÇA (São Paulo/SP);
14.07.1973: Milton Alves de Andrade/Carmé-

lia Mendes de Andrade
50 anos bodas de OURO.

TROCA DE DIRETORIA: aconteceu em Ses-
são Magna realizada pela Loja Maçônica “Ante-
nor Ayres Vianna” na 3ª. feira - 27 de junho. Sua
administração 2023/2025 ficou assim constituída:

Venerável - Paulo Sérgio Dias de Sá
1º Vigilante - Carlos Alberto Alves
2º Vigilante - Luiz Antonio de Lima
Orador - Ander Lucas de Oliveira
Secretário - Bruno Silva Carvalho
Tesoureiro - Cleber de Oliveira Serafim
Hospitaleiro - Vander Geraldo Oliveira Assis
Chanceler - Marcos Aparecido da Silva
Mestre de Cerimônias - Jayme Piloni Júnior
Logo após foi servido opíparo jantar, ao som

de música...

Milton Jr. & Laís Melo

Opíparo  jantar

Nosso quadro atual

Final Sessão I c/visitantes

A VIZINHA TAMBÉM:
A Loja Maçônica “Tríplice Ali-

ança”, de Ewbank da Câmara/MG,
na 2ª. feira - dia 26 de junho, tam-
bém em sessão magna, empossou
sua Diretoria para o biênio 2023/
2025. Assumiu o 1° malhete o ir.
Mauro Lúcio da Silva.
Ao lado foto final sessão

LIONS CLUBES EM MUDANÇA: na 4ª.feira -
28.06. no Hotel Serrano (Juiz de Fora/MG), a troca
das Diretorias nos cinco (5) Lions Clubes da cida-
de: Centro - Redentor - Manchester - Novo Hori-
zonte - Liberdade e Serviço, tende

como “LEÃO INVESTIDOR” o 2º CC (Vice
Governador Conselho de Governadores

Distrito Multiplo “LC”) - Luiz Antonio Avelar.
Santos Dumont foi representado por PDG Ney-

mar Cardoso/CaL Afonsina - CaL Denise Caldas -
CL Douglas Barros - DM Nívea e “gatinha’ Júlia.

Receberam troféu de Delegação + distante e +
numerosa.

(E) Afonsina, Neymar e Denise

Mesa principal

Delegação + numerosa e + distante

ARRAIÁ JUNINO: aconteceu na 6ª.feira - passada - 30 de junho, na Escola Estadual “Vieira Mar-
ques” organizado pelas suas professoras, com, dança de quadrilha pelo(a)s aluno(a)s e farta distribui-
ção de canjica doce e salgada.

Nossa neta LAURA (“gatinha”), marcou presença.

HONRA A QUEM HONRA: Em solenidade
acontecida na cidade de Jaboticatubas-MG, o 2º
Sargento-PM Paulo Sérgio Dias de Sá, comandan-
te do policiamento local, do Meio Ambiente, rece-
beu a MEDALHA MÉRITO MILITAR – GRAU
PRATA, pelos serviços prestados à Policia Militar.

A cerimônia foi presidida pela Coronel-PM
Gracielle Rodrigues Santos (comandante do Polici-
amento de Meio Ambiente de Minas Gerais).

Plenário

(E) professora de apoio Jociane e avós:  Ney e
Eni

(E) Maria Clara & Laura

(E) Laura & Eduardo

Laura & familiares

Ana Elise & Laura



09 de julho de 2023 Jornal do Povo Página 03

Reuniões da Câmara de Ewbank da Câmara
ATOS OFÍCIAIS DA CÂMARA MUNICIPAL DE EWBANK DA

CÂMARA-MG

16ª (décima sexta) reunião ordinária da
Câmara Municipal de Ewbank da Câmara, da 3ª
(terceira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 14 de junho de 2023, às 10h00min,
reuniu-se no Plenário Vereador Antônio Ribeiro
Mendes, localizado na sede do Poder Legislativo
Municipal, sob a presidência do vereador Sr.
Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-presidente: Sr.
Luiz Carlos Nogueira, secretariado pelo vereador
Sr. Samuel José Antônio Ferreira (em
substituição) e os vereadores; Aparecida Rosely
Ribeiro, Elizete Maria de Souza, José Sabino de
Oliveira, Rosely Aparecida Ferreira e Raimundo
Luiz Pereira.

PROPOSIÇÕES LEGISLATIVAS (EM
TRAMITAÇÃO)

Projeto de Lei Legislativo nº 01, de 16 de
maio de 2023 que “Estabelece a política municipal
de proteção dos direitos da pessoa com
transtorno do espectro autista- TEA.” - Autoria:
Vereador Samuel José Antônio Ferreira (Pedido
de vista do Vereador autor)

Pedido de Informação nº 005/2023- Autoria:
Vereador Raimundo Luiz Pereira

O Vereador que abaixo subscreve vem
através deste requerer da Prefeitura Municipal
de Ewbank da Câmara, nos termos do Art. 140,
§3º, inciso X, informações a seguir:

1. Qual o valor gasto para a limpeza e capina
da Praça da Colônia de São Firmino?

2. Qual a empresa contratada que realizou o
serviço?

18ª (décima oitava) reunião ordinária da Câ-
mara Municipal de Ewbank da Câmara, da 3ª (ter-
ceira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 27 de junho de 2023, às 10h00min,
reuniu-se no Plenário Vereador Antônio Ribeiro
Mendes, localizado na sede do Poder Legislati-
vo Municipal, sob a presidência do vereador Sr.
Ronaldo Joaquim de Oliveira, vice-presidente: Sr.
Luiz Carlos Nogueira, secretariado pelo verea-
dor Sr. Mauro Henrique Oliveira Mendes e os
vereadores; Aparecida Rosely Ribeiro, Elizete
Maria de Souza, José Sabino de Oliveira, Rosely
Aparecida Ferreira, Samuel José Antônio Ferrei-
ra e Raimundo Luiz Pereira.

PROPOSIÇÕES LEGISLATIVAS (APRO-
VADAS)

Projeto de Lei Legislativo nº 01, de 16 de
maio de 2023 que “Estabelece a política munici-
pal de proteção dos direitos da pessoa com trans-
torno do espectro autista- TEA.” - Autoria: Ve-
reador Samuel José Antônio Ferreira. (Aprova-
do por unanimidade)

Projeto de Lei Complementar nº 02, de 01
de março de 2023 que “Altera a Lei Complemen-
tar nº 036/2019, amplia o número de cargos no
PCCR, cria novos cargos, e dá outras providên-
cias”. (Aprovado por 7 votos à favor e 1 absten-
ção)

Requerimento nº 006/2023- Autoria: Vere-
ador Raimundo Luiz Pereira

O Vereador que abaixo subscreve vem atra-
vés deste requerer ao Presidente da Câmara Mu-

nicipal de Ewbank da Câmara, depois de ouvido o
Plenário, cumprindo suas atribuições de fiscali-
zação conferidas ao Legislativo Municipal, soli-
citar ao Prefeito Municipal, que envie a este Le-
gislativo as Licitações, Contratos e valores gas-
tos com o 27º Festão do Povo.

MOÇÕES DE APLAUSOS (APROVADAS)

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 012/2023- Au-
toria: Vereadora Aparecida Rosely Ribeiro

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio do vereador abaixo assinado, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno des-
ta Casa de Leis, apresenta à Mesa Diretora, ou-
vindo o Douto Plenário e dispensadas as demais
formalidades Regimentais, Moção de Aplausos e
Congratulações, ao Sr. IVAN AMORIM prove-
dor do Hospital de Misericórdia de Santos Du-
mont.

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 013/2023- Au-
toria: Vereador José Sabino de Oliveira

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio do vereador abaixo assinado, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno des-
ta Casa de Leis, apresenta à Mesa Diretora, ou-
vindo o Douto Plenário e dispensadas as demais
formalidades Regimentais, Moção de Aplausos,
a MARCOS PAULO DAS GRAÇAS E PAU-
LO CÉSAR DAS GRAÇAS pela brilhante vi-
são empreendedora frente da empresa MATE-
RIAL DE CONSTRUÇÃO UNIÃO DAS GRA-
ÇAS LTDA, gerando empregos em nosso Mu-
nicípio.

“GATINHO” MUDA DE IDADE:
Realizada no sítio “PARAÍSO” (zona rural - “Sérgio de Macedo”), neste último sábado

(01.07.), a festa do primogênito JOÃO PEDRO - filho do casal André Ribeiro Fortes/Deborah,
com o tema “SUPER HERÓIS”!

ESTANDO PRESENTES OS PARENTES? AMIGOS, HULK E O HOMEM DE FER-
RO.

Homem de Ferro e Laura

 Írmãos  Ney e Waltencyr posam ao lado  do Homem de
Ferro e Hulk

Tias, avó, Homem de Ferro e HulkAniversariante João  PedroCom os PAIS: Deborah & André

17ª (décima sétima) reunião ordinária da Câ-
mara Municipal de Ewbank da Câmara, da 3ª (ter-
ceira) sessão Legislativa correspondente a 15ª
(décima quinta) legislatura do ano de 2021-2024.
Realizada no dia 21 de junho de 2023, às
10h00min, reuniu-se no Plenário Vereador An-
tônio Ribeiro Mendes, localizado na sede do
Poder Legislativo Municipal, sob a presidên-
cia do vereador Sr. Ronaldo Joaquim de Oli-
veira, vice-presidente: Sr. Luiz Carlos Noguei-
ra, secretariado pelo vereador Sr. Mauro Hen-
rique Oliveira Mendes e os vereadores; Apa-
recida Rosely Ribeiro, Elizete Maria de Souza,
José Sabino de Oliveira, Rosely Aparecida Fer-
reira, Samuel José Antônio Ferreira e Raimundo
Luiz Pereira.

PROPOSIÇÃO LEGISLATIVA (APROVA-
DA)

Pedido de Informação nº 005/2023- Auto-
ria: Vereador Raimundo Luiz Pereira

O Vereador que abaixo subscreve vem atra-
vés deste requerer da Prefeitura Municipal de
Ewbank da Câmara, nos termos do Art. 140,
§3º, inciso X, informações a seguir:

1. Qual o valor gasto para a limpeza e capi-
na da Praça da Colônia de São Firmino?

2. Qual a empresa contratada que realizou
o serviço?

PROPOSIÇÃO LEGISLATIVA (EM TRA-
MITAÇÃO)

Pedido de Informação nº 006/2023- Auto-
ria: Vereador Raimundo Luiz Pereira

O Vereador que abaixo subscreve vem atra-

vés deste requerer ao Presidente da Câmara Mu-
nicipal de Ewbank da Câmara, depois de ouvido o
Plenário, cumprindo suas atribuições de fiscali-
zação conferidas ao Legislativo Municipal, soli-
citar ao Prefeito Municipal, que envie a este
Legislativo as Licitações, Contratos e valores
gastos com o 27º Festão do Povo.

MOÇÕES DE APLAUSOS (EM TRAMITA-
ÇÃO)

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 012/2023- Au-
toria: Vereadora Aparecida Rosely Ribeiro

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio do vereador abaixo assinado, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno des-
ta Casa de Leis, apresenta à Mesa Diretora, ou-
vindo o Douto Plenário e dispensadas as de-
mais formalidades Regimentais, Moção de Aplau-
sos e Congratulações, ao Sr. IVAN AMORIM
provedor do Hospital de Misericórdia de Santos
Dumont.

MOÇÃO DE APLAUSOS Nº 013/2023- Au-
toria: Vereador José Sabino de Oliveira

A Câmara Municipal de Ewbank da Câmara,
por intermédio do vereador abaixo assinado, com
amparo no artigo 139 do Regimento Interno des-
ta Casa de Leis, apresenta à Mesa Diretora, ou-
vindo o Douto Plenário e dispensadas as de-
mais formalidades Regimentais, Moção de
Aplausos, a MARCOS PAULO DAS GRA-
ÇAS E PAULO CÉSAR DAS GRAÇAS pela
brilhante visão empreendedora frente da
empresa MATERIAL DE CONSTRUÇÃO
UNIÃO DAS GRAÇAS LTDA, gerando em-
pregos em nosso Município.

A Prefeitura de Santos Dumont tem a
honra de convidar a todos para participar
de um evento especial em comemoração
ao 150º aniversário de nascimento de Al-
berto Santos Dumont, o "Pai da Aviação".

No dia 16 de julho, o Museu de Ca-
bangu será palco de uma emocionante ce-
lebração, que contará com a participação
de talentosos músicos da região. O even-
to "Soltem sua Voz" abrirá espaço para
artistas locais e visitantes mostrarem todo
o seu talento em um palco aberto.

Será uma oportunidade única de unir
a música e  a história de Santos Dumont
em um só lugar, promovendo um ambien-
te festivo e acolhedor. Venham prestigiar
essa festa e se encantar com a diversi-
dade musical  que nossa cidade tem a
oferecer.
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Poema

A
Flor nasce
Com os primeiros
Raios do sol

À
Tarde antes
Do entardecer

Com o tempo
Trazer
Beleza e magia
Que fazem a vida
Ser insondável

A
Eternidade é o tempo
Da beleza encontrar-se
Com o encanto

Que
Possamos ser
Encantamento

Ela
Começa a se
Despedir da vida

Ela
Não vê a lua
Nascendo

Mas
Ela sabe que
Sua missão

É
Encantar o dia
Enamorar-se  Roberto Carvalho

O grupo da Terceira Idade "É Preciso
Saber Viver", do bairro São Sebastião, tem se
destacado com suas animadas apresentações
em festas típicas, arraiás e quadrilhas. Com a
energia contagiante de seus membros, o gru-
po tem levado alegria e entretenimento aos
eventos da região.

No dia 30 de junho, durante a festa junina
"Arraia" na cidade de Mercês, o grupo "É Pre-
ciso Saber Viver" brilhou ao se apresentar na
tradicional quadrilha. Com trajes típicos e co-
reografias ensaiadas, os membros encantaram
o público com sua habilidade e entusiasmo,
tornando a festividade ainda mais especial.

Já no dia 1º de julho, sábado, durante o
Jubileu do Senhor do Bonfim na cidade de
Aracitaba, as mulheres do grupo foram calo-

rosamente recebidas com o apoio da prefeita
Marcilia Amaral e da dra. Izabel Paixão, pre-
sidente do grupo. A participação do "É Preci-
so Saber Viver" no evento foi marcada por mo-
mentos emocionantes e interações alegres com
os espectadores.

O grupo da Terceira Idade "É Preciso
Saber Viver" tem se destacado como uma re-
ferência de vitalidade e alegria na comunida-
de de Santos Dumont.

Grupo da Terceira Idade "É
Preciso Saber Viver" encanta

com suas apresentações

Alberto Santos Dumont é
homenageado em exposição de

balões em Diamantina

No dia 4 de julho de 1898, o visionário minei-
ro Alberto Santos Dumont lançava ao céu seu
primeiro balão inflável, chamado de Brasil. Com
apenas 113 m³, seis metros de diâmetro e 35,5
quilos, essa pequena aeronave, feita de seda ja-
ponesa, desafiava as probabilidades da época,
evidenciando o gênio inovador do pioneiro da
engenharia aeronáutica.

Para celebrar o feito histórico de Santos Du-
mont, a Prefeitura de Diamantina, cidade natal
de seu pai, em Minas Gerais, organizou a exposi-

Réplicas das invenções do Pai da Aviação podem ser apreciadas
gratuitamente no Aeroporto de Diamantina

ção "Balões de Santos Dumont e Outras Inven-
ções", em parceria com o Aeroporto de Diamanti-
na. Uma réplica do balão Brasil está em exibição no
saguão do aeroporto, como uma forma de homena-
gear o ilustre aviador.

A mostra, que conta com o apoio da Prefeitura
Municipal, apresenta a genialidade aeronáutica de
Dumont através de banners que retratam desde
suas primeiras criações até o famoso avião 14-Bis.
A exposição é aberta ao público gratuitamente to-
dos os dias, das 8h às 18h.

A curadoria da exposição é do artista Carlos
Magno Lima e Silva, responsável pelo projeto "Ba-
lões de Santos Dumont" há 25 anos. Carlos Mag-
no, por conta própria e com dificuldades financei-
ras, construiu a réplica do Balão Brasil em 1998, em
comemoração ao centenário da criação. Em 2006,
ele também construiu a réplica do balão dirigível nº
14, celebrando o centenário do 14-Bis, que foi aco-
plado a esse balão em sua primeira ascensão.

Neste ano, em que se comemora os 150 anos
de Alberto Santos Dumont, Carlos Magno lança
uma campanha para a construção de réplicas de
todas as obras do inventor, buscando reconhecê-
las como uma obra-prima do patrimônio cultural,
científico e tecnológico da humanidade pela UNES-
CO.

A exposição em Diamantina é uma oportuni-
dade única para os visitantes conhecerem de perto
as criações revolucionárias de Santos Dumont e
refletirem sobre seu legado na história da aviação.
Através desses balões, é possível vislumbrar a vi-
são e a determinação de um homem que se tornou
um ícone mundial, deixando um legado de inova-
ção e coragem que perdura até os dias de hoje.

CARRETEIRO PERDE DOCUMENTOS E PEDE
AJUDA À COMUNIDADE

João Paulo de Jesus Pereira, carreteiro de profissão, encontra-se em uma situação desa-
fiadora após perder documentos essenciais. A perda compromete sua capacidade de traba-
lho e seus direitos legais. João Paulo solicita encarecidamente a colaboração da comunidade
de Santos Dumont para localizar os documentos extraviados. Caso alguém os encontre, por
favor, entre em contato pelo número (31) 99987-3770. Sua ajuda é de extrema importância
para ajudá-lo a superar esse obstáculo.

Encontro com Deus
Você conhece a Rádio Catedral FM 102.3?

A Rádio Catedral FM 102,3 é uma emissora
educativa da Fundação Dom Justino José de San-
tana, da Arquidiocese de Juiz de Fora que busca
contribuir para o crescimento da sociedade no ter-
ritório onde ela atua. Sendo assim, a emissora de-
senvolve ações que promovem a formação integral
da pessoa humana em parceria com os diversos
atores sociais, no horizonte educativo, cultural,
religioso, social, dando ênfase na ajuda ao próxi-
mo, no entretenimento, na boa música e na infor-
mação.

Ele entrou no ar em julho de 2006 com uma
potência tímida. Hoje temos um alcance enorme que
abrange a maioria dos municípios que compõem a
Arquidiocese e, ainda, somos ouvidos em municí-
pios da Zona da Mata, Zona das Vertentes, inclu-
sive, no Estado do Rio de Janeiro. Você já tentou
sintonizar nossa Emissora?

A Rádio Catedral FM 102.3 desenvolve um tra-
balho social muito importante na promoção da vida.
Compartilho com o leitor o volume do trabalho de-
senvolvido no último ano. Durante o ano de 2022,
desenvolvemos várias ações gratuitas que marca-
ram nossa essência de Rádio Católica. Durante toda
programação, sobretudo, os programas “Milagres
Existem”, “Microfone Aberto” e “Papo Cabeça”
foi feita uma motivação quanto à necessidade de
doar sangue e de se tomar vacinas da Gripe e as 3ª
e 4ª doses da Vacina contra a COVID 19. Já nos
programas jornalísticos e de entrevistas autorida-
des de Saúde, Religiosa, Política e Lideranças Po-
pulares motivaram a ida de pessoas aos postos de
vacinação. Em parceria com a bem como a Prefeitu-
ra de Juiz de Fora fizemos um trabalho de conscien-
tização quanto ao perigo das enchentes e de desli-
zamentos de terra. Desenvolvemos campanha para
doações de cadeiras de rodas, cadeira de banho,
algum eletrodoméstico para qualquer família com
necessidade, cestas básicas, colchão, roupas e cal-
çados, bem como a Campanha do Agasalho em
parceria com a Sociedade de São Vicente de Paulo.

Programas como os da Pastoral da Criança,
Pastoral Carcerária, Fazenda da Esperança (recu-
peração de dependentes químicos) foram uma
constante em nossa programação, inclusive a di-
vulgação da Festa de São Francisco que aconte-
ce todos os Anos na Fazenda de Guarará. O pro-
grama semanal “Gente Ativa” conversou com pes-
soas que desenvolvem projetos sociais com re-
percussão na cultura, como é o caso do Instituto
Pe. João Emílio que desenvolve trabalho de re-
forço escolar e aulas de música para crianças ca-
rentes. A parceria com o Vicariato da Caridade e
a promoção da Semana da Caridade que envolve
Vicentinos, Ambulatórios e instituições que de-
senvolvem vários trabalhos sociais, bem como o
apoio ao Almoço com os pobres. Desenvolvemos
Campanha contra a dengue, recolhimento de ma-
terial reciclável e Campanha de doação de sangue
em parceria com o Hemominas e trabalhos da Po-
lícia Militar, MG. Anunciamos e apoiamos o Natal
Solidário da Paulus Livraria.

Na dimensão cultural e intelectual, divulga-
mos as Semanas de Filosofia e de Teologia, e dois
Curso de Extensão Comunicação Social e Escato-
logia, realizados pelo Seminário Santo Antônio e
Centro Universitário Uni Academia.  Divulgamos
a “Manhã de Espiritualidade” para professores
das Escolas Católicas de Juiz de Fora (Abril), bem
como a Missa das Famílias (agosto). Demos mídia
para as festas Juninas por serem momentos religio-
sos e folclóricos da nossa cultura.

Se monetizarmos cada anúncio e cada campa-
nha desenvolvidas durante o ano chegaremos à
cifra de R$96.000,00 (noventa e seis mil reais). Eis
a riqueza da Rádio Catedral! E o mais importante,
cada amigo colaborador da Rádio, cada anunci-
ante da Emissora e cada dizimista das Paróquias é
expressão dessa ação de Deus no mundo das co-
municações.

                             Pe. Antonio Camilo de Paiva
                        Diretor Geral da Radio Catedral
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Aceitamos encomendas de Balas nos sabores
de Chocolate, Morango, Coco, Amendoim e
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Patrick Monteiro – “Os
Aventureiros - A Origem”

Sinopse
Luccas Neto, sua irmã Gi e seus amigos

Vitória, Pedro e Jéssi não faziam ideia do que
estava por vir na excursão da escola. Quando
Luccas decide invadir o laboratório do recém
desaparecido cientista Honório Flacksman, o
grupo é sugado para um portal que os leva para
outra dimensão – a Cidade da Alegria. Elen-
co: Gi Alparone, Luccas Neto, Beatriz Couto,
João Pessanha, Karol Alvez · Duração: 85 min
· Diretor: ANDRE PELLENZ · Distribuido-
ra: Warner Bros.

Patrick Monteiro (Instaram: patrickgmonteiro)

A partir de 18 de agosto, a administração da
BR-040 ficará sob responsabilidade do Departamen-
to Nacional de Infraestrutura de Transportes
(DNIT), conforme confirmado pela concessionária
Via 040. A rodovia, que liga Juiz de Fora, em Minas
Gerais, a Cristalina, em Goiás, terá a demissão dos
740 funcionários da concessionária. A Via 040 ar-
gumenta que enfrentou dificuldades desde o início
da operação, em 2014, devido a mudanças nas con-
dições de financiamento, atrasos na emissão de
licenças ambientais e a redução da atividade eco-
nômica no país. Com a devolução da concessão, o
DNIT assume a administração até que uma nova
licitação seja realizada.

Entre as obrigações previstas no contrato de
concessão, estava a duplicação de mais de 500 qui-
lômetros da rodovia nos primeiros cinco anos. No
entanto, apenas 73 quilômetros foram duplicados.
A Via 040 alega que o pedido de rescisão do con-
trato foi feito em 2017, eximindo-os da responsabi-
lidade de duplicar os trechos restantes. Além dis-

so, a empresa afirma que as obras foram realizadas
apenas nos locais com licenças ambientais apro-
vadas.

Os acidentes na BR-040 diminuíram ao longo
dos anos de administração da Via 040, de acordo
com dados da Polícia Rodoviária Federal (PRF).
Houve uma redução de 40% nos acidentes e 33%
nas mortes de 2015 a 2022. A preservação da sina-
lização é apontada como um fator relevante para a
segurança nas estradas. A demissão dos funcio-
nários está sendo negociada pela Fenecrep, que
representa os trabalhadores da classe.

Com a mudança na administração da BR-040,
surgem questionamentos sobre a manutenção dos
serviços, como tapa-buracos, e possíveis impac-
tos no tráfego e na segurança dos usuários. A com-
paração com outras rodovias administradas pelo
governo e por concessões também é mencionada,
destacando a importância da conservação da sina-
lização e dos serviços de manutenção para preve-
nir acidentes.

BR-040 fica sem pedágio a
partir de 18 de agosto

Em comemoração aos 150 anos de Alberto San-
tos Dumont, celebrado em 20 de julho, o livro “Ca-
bangu: o sítio onde nasceu Santos Dumont” foi
lançado nesta quarta-feira (5), às 14h, na quadra do
Tangará Tênis Clube, no município de Santos Du-
mont. A cartilha foi escrita por Laurete Godoy com
ilustrações produzidas por Karyne Cecília para as
crianças colorirem e conhecerem o legado do Pai
da Aviação. A partir de um desejo da Secretária de
Administração, Josiane Azevedo, Deoclides, po-
pular Doquinha, em conversa com a escritora Lau-
rete Godoy, surgiu um lindo texto, por compartilhar
com Renan o texto, o mesmo lembrou de sua ex-
aluna do Ensino Médio, Karyne, que era uma extra-

Lançamento do livro “Cabangu: o
sítio onde nasceu Santos Dumont”

ordinária artista, capaz de ilustrar! Com grande tra-
balho, junto a Rodrigo e Tida Grillo, no setor de
Comunicação, os ajustes foram sendo feitos e a
obra ganhou vida. Assim, chegou uma linda men-
sagem da escritora: “Desejo agradecer ao Doqui-
nha a oportunidade que ele me concedeu, de po-
der presentear as crianças sandumonenses com
um texto sobre Santos-Dumont. E agradeço ao
Renan por ter indicado a talentosa Karyne Cecí-
lia, que deu vida e alegria às minhas palavras.
Tenho certeza de que ela se une a mim, na alegria
que sentimos no dia de hoje, com o lançamento
de Cabangu - o sítio onde nasceu Santos-Du-
mont... meus agradecimentos e cumprimentos aos
membros da comissão do sesquicentenário, aos
sandumonenses e a todos os mineiros”.

  O livro é destinado a todos os alunos de San-
tos Dumont do 1° ao 5° ano, que poderão desfrutar
dessa grande obra!
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No dia 4 de julho, a empresária Alyne Mendes
celebrou seu 40º aniversário com muita alegria e
gratidão. Conhecida como proprietária do renoma-
do Novo di Novo Brechó Boutique, Alyne tem se
destacado pela curadoria impecável de peças e por
seu compromisso com o grupo GAFAUT, que apoia
mães e familiares de pessoas autistas e com trans-
tornos visíveis e não-visíveis.

O Novo di Novo Brechó Boutique conquistou
uma sólida reputação na cidade, oferecendo uma
seleção cuidadosa de roupas e acessórios de alta
qualidade. Sob a liderança de Alyne, a loja se tor-
nou um ponto de referência para os amantes da
moda, que encontram peças únicas e exclusivas
em um ambiente acolhedor e elegante.

Além disso, Alyne tem dedicado seu tempo e
esforços ao GAFAUT, grupo que promove apoio e
orientação para mães e familiares de pessoas autis-
tas. Sua participação ativa demonstra seu compro-
misso com a inclusão e o bem-estar dessas famíli-
as, contribuindo para uma sociedade mais acolhe-
dora.

Durante a celebração de seu 40º aniversário,
Alyne expressou sua gratidão pelo apoio recebido
ao longo de sua jornada. Ela está orgulhosa das
realizações alcançadas no Novo di Novo Brechó
Boutique e do impacto positivo que tem promovi-
do por meio do trabalho com o GAFAUT.

Alyne Mendes é uma inspiração para outros
empreendedores e defensores da inclusão. Para-
benizamos Alyne por seu aniversário e por suas

Empresária Alyne Mendes
celebra seus 40 anos

realizações notáveis no Novo di Novo Brechó Bou-
tique e no GAFAUT. Que você continue a trilhar
um caminho de sucesso e contribuir para a consci-
entização e apoio às famílias que enfrentam desafi-
os relacionados ao autismo e transtornos visíveis
e não-visíveis.

95 anos da Vó Maria Conceição Silva

Vice-prefeito Gonzagão celebra
liderança do Botafogo no
Campeonato Brasileiro

O vice-prefeito Gonzagão está radiante com o
desempenho impecável do time Botafogo no Cam-
peonato Brasileiro deste ano. Com 13 vitórias e um
total de 33 pontos até o momento, a equipe ocupa
o primeiro lugar na tabela, conquistando uma van-
tagem significativa sobre os demais concorrentes.

Gonzagão, um grande torcedor do Botafogo,
tem acompanhado de perto cada partida e se enche
de felicidade com a atuação brilhante do time. Ele
destaca a dedicação dos jogadores e a liderança
do técnico, que têm sido fundamentais para o su-
cesso alcançado até agora.

A cidade de Santos Dumont está em festa com
o excelente desempenho do Botafogo. O vice-pre-
feito Gonzagão expressa sua confiança no time e
agradece aos jogadores por representarem com tan-
to orgulho o Botafogo.

Com a temporada em andamento, Gonzagão e
todos os torcedores estão ansiosos para ver o
Botafogo manter sua posição de destaque e con-
quistar ainda mais vitórias ao longo do campeonato.

O vice-prefeito Gonzagão parabeniza o Bota-
fogo pelo excelente desempenho até o momento e
deseja muito sucesso à equipe nas próximas parti-
das. A torcida de Santos Dumont está unida e confi-

ante em um futuro brilhante para o time no Cam-
peonato Brasileiro.

Destaque
Rodrigo Evangelista assume como líder de Tecnologia da Informação

na Caixa
Rodrigo Evangelista foi anunciado como o

novo diretor de Tecnologia da Informação na
Caixa Econômica Federal. Ele é irmão da san-
dumonense e assídua leitora Vivien Piloni.
Com mais de 150 milhões de clientes, a insti-
tuição financeira busca impulsionar a inova-
ção tecnológica e oferecer serviços cada vez
mais convenientes aos usuários.

A Caixa, conhecida por ser um banco de
massas com grandes programas sociais, tem
utilizado a tecnologia de forma estratégica para
alcançar as pessoas, especialmente durante a
pandemia. A abertura de contas gratuitas e a
implementação do serviço de transferências
PIX são exemplos dos avanços já realizados.

Sob a liderança de Evangelista, o setor de
Tecnologia da Informação pretende promover
inovações nos serviços de software e segu-
rança cibernética. O objetivo é proporcionar
uma experiência ainda mais satisfatória aos
clientes, garantindo agilidade e eficiência nas
operações bancárias.

Com sua vasta experiência e conhecimento

em gestão de projetos, Evangelista está pre-
parado para impulsionar a transformação digi-
tal na Caixa. O banco busca se manter rele-
vante no mercado financeiro brasileiro, ofere-
cendo soluções acessíveis e de qualidade para
atender às necessidades de milhões de brasi-
leiros em todo o país

Grupo da Terceira Idade Alegria
de Viver promove animado

Arraiá no Grêmio Recreativo
Mario de Lima

O Grupo da Terceira Idade Alegria de Viver
tem o prazer de convidar a todos para seu tão aguar-
dado Arraiá, que acontecerá no próximo dia 11 de
julho, a partir das 15 horas, no Grêmio Recreativo
Mario de Lima. Prepare-se para uma tarde repleta
de diversão e alegria!

O evento promete delícias típicas dessa época
do ano, como canjica, cachorro-quente, pipoca e
refrigerante, que irão satisfazer os paladares mais
exigentes. Além disso, os presentes poderão se
divertir com danças típicas, proporcionando uma
verdadeira imersão na cultura junina.

A energia contagiante do Grupo Alegria de
Viver certamente garantirá risadas e momentos ines-
quecíveis. Afinal, não há nada melhor do que cele-
brar a vida e a amizade junto aos membros dessa
comunidade tão animada.

No último dia 29 de julho, a adorável vó
Maria Conceição Silva, assim carinhosamente
chamada, comemorou seu 95º aniversário.
Sua longevidade e bondade conquistaram o
coração do vice-prefeito Gonzagão e sua
esposa Rosangela, que nutrem um carinho
especial por ela. Vó Maria é avó do genro do
casal.

Vó Maria Conceição Silva é uma figura
querida na comunidade, sendo reconhecida
por sua sabedoria e gentileza. Sua
celebração de aniversário foi marcada pela
presença do vice-prefeito Gonzagão, sua
esposa Rosangela e demais familiares, que
expressaram seu afeto e admiração por
essa pessoa tão especial.

A comemoração do 95º aniversário de
vó Maria Conceição Silva foi um momento
de felicidade e gratidão. Sua presença é
valorizada e amada por todos, especialmente
pelo vice-prefeito Gonzagão e sua esposa
Rosangela, que desejam a ela muitos anos
de saúde, alegria e bênçãos.


